

# GO.WEB.ID

## Puncak Hari Amal Bakti ke 78 Tingkat Provinsi Sulsel di Tempatkan di Pangkep, Bupati Muhammad Yusran Lalogau: Siap Berikan Pelayanan Terbaik

HermanDjide - [PANGKEP.GO.WEB.ID](https://pangkep.go.web.id)

Dec 1, 2023 - 12:19



*Puncak Hari Amal Bakti ke 78 Tingkat Provinsi Sulsel di Tempatkan di Pangkep, Bupati Muhammad Yusran Lalogau: Siap Berikan Pelayanan Terbaik*

PANGKEP- Kabupaten Pangkep mendapat kehormatan dipilih menjadi tuan rumah pelaksanaan Hari Amal Bhakti (HAB) Kementerian Agama(Kemenag) tingkat provinsi Sulawesi Selatan.

HAB merupakan hari berdirinya Kementrian Agama Republik Indonesia.

Mempersiapkan peringatan HAB ke- 78 Tingkat Provinsi Sulawesi di Kabupaten Pangkep, Kemenag Sulsel menggelar Rapat koordinasi di Gedung Baruga Batara Siang Rujab Bupati Pangkep yang dihadiri Kakanwil Kemenag, Bupati Pangkep, dan seluruh kepala Kemenag 24 Kabupaten/Kota., Jum'at1/12/2023).

Puncak Hari Amal Bakti ini akan digelar selama empat hari pada tanggal 7-10 Januari 2024 dengan menggelar Jalan Santai kerukunan umat bergama, Ekspo Pameran Kemenag, Pekan Olahraga dan seni yang terpusat di Tribun Citra Alun Alun Pangkep.

Bupati Pangkep, Muhammad Yusran Lalogau(MYL) mengaku sangat bangga atas ditunjuknya Pangkep sebagai tuan rumah HAB ke-78.

"Saya merasa senang hati dan bangga atas ditunjuknya Kabupaten Pangkep sebagai tuan rumah dalam rangka memperingati HAB Kemenag,"katanya.

Dihadapan Kakanwil Kemenag Sulsels, dan Kakan Kemenag 24 Kabupaten/kota, Bupati Pangkep juga menyampaikan pemda Pangkep akan berkomitmen memberikan pelayanan terbaik kepada semua pihak.

"Sebagai tuan rumah , Pemda Pangkep berkomitmen untuk menyelenggarakan kegiatan ini dengan sebaik-baiknya dan menciptakan lingkungan yang hangat dengan penuh keakraban serta memberikan pelayanan terbaik kepada semua pihak yang terlibat dikegiatan ini,"jelasnya.

Kanwil Kemenag Sulsel, Khaeroni mengatakan, HAB ke-78 terasa istimewa karena HAB priode terakhir bagi Menteri Agama Kabinet Indonesia Maju. Kedua, HAB ke-78, akan digelar sejumlah kegiatan yang berkolaborasi dengan berbagai pihak. Ketiga, hasil produk hasil karya Kemenag akan diekspos kepada masyarakat.

Ditunjuknya Pangkep selaku tuan rumah HAB ke-78, karena pertimbangan pemerataan kegiatan Kemanag Sulsel.

"Pangkep, dinilai fasilitasnya lebih lengkap, dan Pemda Pangkep sangat luarbiasa dalam berkolaborasi dengan Kemenag,"katanya.

Kakan Kemenag Pangkep H. Muhammad Nur Khalik menambahkan, jelang HAB ini Pangkep telah siap dengan segala fasilitas yang dibutuhkan, termasuk tempat ekspo dan fasilitas olahraga.

"Seluruh apa yang dibutuhkan kabupaten/kota, insyaallah Pangkep sudah siap,"katanya.( Herman Djide)